

校長室の窓から

# 星置ニュース NO. 27 (027)



20230922

## ひまわりの種!



星置校舎正面玄関の花壇のひまわりは元気がなくなり倒れていました。そろそろ撤去しようと思ったのですが、一輪のひまわりだけが空を向いていることに気づき、抜くのは取りやめました。すると今日(9/22)星置校舎小学部2年3組の児童の皆さんが、学年を代表して校長室へひまわりの種を持ってきてくれました。2学年ではひまわりを育てながら絵や写真などで学習していますが、その学習の最後として児童の皆さんは元気に挨拶をしながら手渡してくれました。この種は、『来年の春に校長先生が育てて!』というミッションか・・・? みんなの思いを大事にして、しっかり取り組んで行きたいと思います! 2学年の皆さんありがとう。そして3組の皆さんありがとう!! 頑張ります!!

## 芸術の秋!



星置校舎 小2の作品です!  
満月のステンシルは絶妙!!



季節は夏から秋へと少しずつ移り変わってきました。こういう時期は体調を崩す児童生徒、また大人も多くいます。手洗いうがいの励行はもとより、しっかり食べてぐっすり寝ることも心がけていきましょう!